
例会プログラム 会長・幹事報告

出席報告

慶祝行事

会計報告

次回例会案内

2016年 1月 第一例会 813回

1月12日(火) 於 ホテルグランヴェール岐山 12：15～

「例 会」 司 会

１ 開会ゴング 会 長

２ 国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱

３ ゲスト及びビジターの紹介 接待委員長

４ 慶祝行事（誕生祝）

５ アワードの伝達

６ 会長新年の挨拶

７ 上半期会計報告 財務委員長

８ 選挙会

＜ 食 事 ＞

９ 幹事報告

10 各委員会報告

11 テールツイスター登場

12 出席報告 出席大会委員

13 会計報告 会 計

14  閉会ゴング

L.堀

L.山﨑

L.小野木

L.山﨑

L.山﨑

L.山﨑

L.伊藤(正)

L.山﨑

L.山本

L.澤田

L.安藤

L.水田

L.山﨑

第813回 新年例会 第813回 幹事報告

ドネーション

ファイン

Boxファイン

合計

16人

２人

18人

金額

金額

金額

金額

90,000円

6,000円

500円

96,500円

会員数

出席数

出席率

94人

91人

96.8％

日 時：

場 所

例会名：

1月26日（火）12：15から

ホテルグランヴェール岐山

通常例会

誕生祝 14日 L.澤田重嗣 17日 L.堀 哲也

23日 L.森口和巳 26日 L.河合寛治

新年明けましておめでとうございます。

本年も宜しくお願い致します。

1. 12月24日第３ゾーン臨時会長、幹事会が岐阜会館に

於いて開催され、会長L.山﨑、幹事L.山本が出席

致しました。

2. 福岡国際大会について、

22名を早期登録し、130ドル×レート123円×22名

＝351,780円をキャビネットへ送金致しました。

3. 下期会費請求のお知らせを配布します。

振り込み先まで納入をお願いします。

３３４複合地区スローガン

“心の平和は健康への第一歩”

～人間から人間へ心をつなげて～

３３４－Ｂ地区スローガン

しめそう、日本の力

広げよう、ライオンズの力

岐阜西ライオンズクラブスローガン

共感、共有、共生で Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ



そ会長挨拶

そ特別記事 誕生祝

会長挨拶 L．山﨑則和

14日 L.澤田重嗣 17日 L.堀 哲也

23日 L.森口和巳 26日 L.河合寛治

おめでとうございます。

新年あけましておめでとうございます。

本年もよろしくお願いします。これから下半期に入り

ますが上半期は多くのアクト、大変ありがとうございま

した。後半もいくつかのアクトが控えておりますので

よろしくお願いします。後半にあるアクトとしましては2

月9日に薬物乱用の出前講座があります。2月20日

にフットサル大会を予定しております。4月2日は岐阜

祭りの歩行者天国の献血活動がありますのでそれら

のアクトもよろしくお願いします。

地区関係のご報告をさせていただきます。昨年の12

月24日、第3ゾーンの会長・幹事会が岐阜会館で開催

され、ゾーン・チェアパーソン、アシスタント、事務局、今

後のローテーションについての審議がされました。アシ

スタントには岐阜城LCのL.高田良彦が選任されました。

また、本年度限りでは事務局会計を新たに設置し岐阜

城LCのL.高木康弘が選任されておりますので報告さ

せていただきます。事務局は引き続き岐阜城LCが担う

事になりました。尚、ゾーンのローテーションについて

ですが、ゾーンを担わなかった事になる岐阜城LCが早

急にゾーンを担う形にするのが望ましいという意見が出

まして、その事にについて意見交換をしております。次

期ZCとして岐阜伊奈波LCのL.小川が候補者になって

おりますので、その次の岐阜西LCの前に岐阜城LCが

入るという案も出ておりました。会員の皆様もご意見が

あるようでしたら、理事を通じてなり意見を述べて頂け

たらと思います。

続きまして、福岡国際大会についてお話しさせていた

だきます。アンケートをさせていただきましたが、現時点

では、22名の会員の皆様に登録をして頂いております。

できるだけ多くの会員に福岡国際大会に出席して頂き

たいと思っておりますが、当面、交通、宿泊などの調整

の問題をクリアして、しかるべき時期に再度、会員の皆

様の参加を確認させていただきたいと思いますのでよ

ろしくお願いします。

アワードの伝達

2014-2015年度

100周年記念奉仕の

チャレンジバナーパッ

チのクラブ表彰をいた

だきました。

2014-2015年度

会員満足度向上表彰

会員増強目標達成し

たクラブにいただきま

した。

2014-15年度会長L.乙部



委員会報告

12月８日(火)「岐阜市オンリーワン わたしたちの芸術祭」オープニングセレモニーが岐阜ハートフルスクエ

アGに於いて開催され、第一副会長L.志智、社会福祉委員長L.岩田の２名が出席し、協賛金を贈呈させ

ていただきました。

岐阜市オンリーワンわたしたちの芸術祭協賛

エコキャップ・リサイクル運動

毎例会ごとにペットボトルのキャップを集め、リサイクル運動に積極的に取り組んでいます。今年度は、岐阜

県羽島郡笠松町の笠松小学校に協力していただき、子ども達と共にリサイクルに取りくみました。集まった

エコキャップは、岐阜県安八郡輪之内町にある回収工場まで運び、数量547キロ、個数にして235,210個で

した。後日、回収したエコキャップが工場でリサイクルされる過程を、学校に報告しにいきました。ライオンズ

クラブの環境保全運動が、青少年達の社会勉強のひとつに役立つことを期待します。

保健・四献・視聴力・ｱｲﾍﾙｽ・環境保全委員長 L.河合寛治

笠松小学校の生徒が回収に参加しました

リサイクル工場での搬入作業 みなさんご協力ありがとうございました！

２トントラックがいっぱいです

社会福祉委員長 L.岩田直美


